

Cuba espera que reunión de la Celac trace acciones concretas en Educación



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

S. José, 20 abr (RHC) La viceministra cubana Margarita Mcphenson afirmó en Costa Rica que Cuba espera que la II Reunión de ministros de Educación de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) trace acciones concretas para obtener mayores progresos en este sector.

La vicetitular de Educación de la Isla destacó la importancia de la cita para dar continuidad a los compromisos y hojas de ruta trazados en la primera reunión que se realizó en La Habana en el 2013.

apuntó Margarita Mcphenson que es relevante porque hay que abogar por la integración cada vez más sólida de todos los miembros de Celac y en materia de educación hay compromisos que necesitamos atender de manera acelerada.

También abogó por impulsar las acciones por la alfabetización de los habitantes de la región, así como de todo lo que se pueda hacer por la educación de la primera infancia y la enseñanza para un desarrollo sostenible.



Radio Habana Cuba